

Le Venezuela exige la restitution immédiate de l'avion saisi en Argentine



Image: TeleSur

La Havane, 26 oct. (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Carlos Faría, a exigé ce mardi la libération et la restitution immédiate de l'avion-cargo de la compagnie vénézuélienne EMTRASUR saisi sur le sol argentin depuis juin dernier à la demande de la justice nord-américaine.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a souligné qu'aucune preuve n'a été trouvée pouvant incriminer les membres de l'équipage. C'est "un avion qui fonctionne au profit de notre peuple", a déclaré Carlos Faría depuis Buenos Aires, où il participe à une réunion de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC).

Le Boeing, modèle B747-3B3, immatriculé YV3531, est retenu à l'aéroport international d'Ezeiza, à Buenos Aires, depuis le début du mois de juin, tandis qu'une enquête a été menée pour déterminer si l'équipage a des liens avec d'éventuelles activités terroristes dans le pays. Aujourd'hui, les membres de l'équipage sont tous rentrés au Venezuela après qu'un juge ait déterminé le non-lieu des accusations

visant à les lier au terrorisme international.

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/303015-le-venezuela-exige-la-restitution-immediate-de-lavion-saisi-en-argentine>



Radio Habana Cuba